

KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE

Wien – Landstraße



Betreff: Hochhausverbotszone

Der unterfertigte Bezirksrat der FPÖ – Landstraße stellt gemäß § 23 der GO der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 06.03.2025 an den sehr geehrten Herrn Bezirkvorsteher folgende

Anfrage

Die Stadt Wien hat die Rückkehr einer expliziten Hochhausverbotszone für das Weltkulturerbe „Wiens historisches Zentrum“ angekündigt. Dies umfasst den gesamten 1. Bezirk, die umliegenden Straßenverkehrszüge inkl. Heumarkt-Areal und reicht bis zum Belvedere. Damit würde für dieses Gebiet ein Höhenlimit von 35 Metern gelten. Daher stellen sich folgende Fragen:

- 1) Gab es bereits Gespräche mit der Stadtregierung zum Thema Hochhaus am Heumarkt von Ihnen?
 - wenn ja, mit welchem Ergebnis?
 - wenn nein, ist bereits ein Termin fixiert?
- 2) Gab es bereits Gespräche mit dem Investor nach der Bekanntgabe der Hochhausverbotszone?
 - wenn ja, mit welchem Ergebnis?
- 3) Welche Auswirkungen sehen Sie persönlich auf das Hochhausprojekt und ist es Ihrer Meinung nach möglich, dass dieses unsägliche Projekt nunmehr endgültig Geschichte und das Weltkulturerbe damit gerettet ist?
- 4) Wie ist der Stand um die Durchführung der UVP?

Bez.-Rat Christian P. Unger